



福山市立駅家西小学校

学校だより

第11号

2023年(令和5年)11月15日

• 学びあう子 • 支えあう子 • やり抜く子

やりきた！ 学習発表会

10月27日(金)4年ぶりに体育館にて学習発表会を行いました。

2学期から本格的に練習を始め、コロナ禍ではできなかった合唱やリコーダー奏もコロナ禍前と同じようにプログラムに入れ、練習をしてきました。合奏では、自分のパートを自信をもって演奏できるように、休憩時間も自主的に練習をしたりしました。

本番当日では、どの学年も、『えがおで』『きもちを1つに』『やりきろう！』『に度とない思い出を！』『しんじあう友と！』のスローガンのとおり、力いっぱいやり切ることができました。



1年生
学習発表
合奏「となりのトトロ」



2年生
音楽劇「スイミー」



3年生
手話「友だち」
リコーダー・合奏「パフ」



4年生
群読「祭りだワッショイ」
合奏「YOSAKOI ソーラン」



5年生
合唱「おそすぎないうちに」
合奏「アフリカン・シンフォニー」



6年生
リコーダー奏「Summer」
合奏「パ・イルーツ・オブ・カビアン」
合唱奏「駅家西小学校 校歌
『しんじあう友』」



琴クラブ
琴合奏「森のくまさん」

美しい心を育てます！3年生 人権の花 ヒヤシンス

3年生は、今年、福山市の人権の花として、ヒヤシンスを育てる取組を行っています。人権擁護委員の客本さんからヒヤシンスの花のことについてお話をいただきました。「ヒヤシンスは、それぞれ色や形が少しずつ違う。人も、一人ひとり違ってみんないい。どの球根も命を大切に生き続けている。また、ヒヤシンスは、自分だけでがんばって生きようと思ってもうまくいかない。手間をかけて大切に育てることによって、花を咲かせることができる。」

3年生は、一人ひとつずつヒヤシンスの球根とポットをいただき、自分で名前をつけて、自分の子のようにヒヤシンスを大切に今、育てているところです。3月ごろには、美しい花がきっと咲くでしょう。



演劇鑑賞「もったいないミュージカル」

11月1日(水)、1・2・3年生が3・4校時、4・5・6年生が5・6校時に、演劇鑑賞を行いました。今年度は劇団影法師さんに、「もったいないミュージカル」を行っていただきました。環境問題をテーマに、笑いあり、ドキドキありのストーリーで、演劇・ダンス・歌と、いろんな迫力のあるパフォーマンスでした。さらに、観劇している児童も一緒にダンスを体験したりとどの子も楽しむことができました。

鑑賞後、児童は教室に、ニコニコしながら帰っているのが印象的でした。芸術の空き、様々な経験をして、豊かな感性を培っていきます。



「こころの相談室（体罰・セクシャルハラスメント・いじめ防止相談窓口）」 場所：保健室・会議室・職員室 担当者：内野・柄本・前田・横山